



Pièces

**3 Pièces**

Référence

**MZIPB303**

Prix

**2 365 000 €**

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé dans l'un des quartiers les plus prisés de Palm Beach, cet appartement en duplex de 120m<sup>2</sup> avec un jardin spacieux offre une vue imprenable sur la mer depuis son étage supérieur. Le rez-de-jardin comprend une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine indépendante entièrement équipée, une chambre et une salle de douche avec des toilettes. L'ensemble est complété par un jardin de 128m<sup>2</sup> avec une entrée indépendante offrant un accès direct à la plage. À l'étage, se trouve une grande chambre de maître avec salle de bains/douche et toilettes, qui s'ouvre sur une terrasse offrant une vue ...

*Located in one of Palm Beach's most sought-after neighborhoods, this 120m<sup>2</sup> duplex apartment with spacious garden offers breathtaking sea views from its top floor. The garden level includes an entrance hall, a living room, a dining room, a fully equipped independent kitchen, a bedroom and a shower room with toilet. The whole is completed by a 128m<sup>2</sup> garden with an independent entrance offering direct access to the beach. Upstairs is a spacious master bedroom with bathroom/shower and toilet, opening onto a terrace with panoramic sea views. This rare and unique property is accompanied by a large ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES P**

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

